
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2894 回例会  2023 年 2 月 22 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 副会長     司会：鈴木 市郎 委員         

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～村田副会長 

・斜里高校地域みらい留学生（2期生）  吉田 彩良さん 

・斜里高校 校長             増田 康広さん 

・斜里高校魅力化コーディネーター       山本 珠代さん 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～村田副会長                 

 皆さん、こんにちは 

元木会長が出張で欠席のため、副会長の私がお話しさせていた 

だきたいと思います。 

 本日は、お三人をお迎えしての卓話ということで、私も斜里 

高校の OB の一人として楽しみにしています。 

 最近の報道で、これはすごいなと思ったのが帯広の藤丸デパ 

―トの再建の話でございました。 

この再建案を提示したのは二人のロータリアンでした。 

 昨年の 9月に、ロータリーの会合でお互いの名刺を交換して、「十勝すなわち帯広の活性化」を図ろう

ではないかということで意気投合し、この課題に取り組みました。  

 ロータリーというのは、「相互扶助」というのが一つの大きな責務だと思っております。 

斜里 RC も、そういう大きな目標に向かってそれぞれ力を合わせて頑張っていかなければと思います。 

 次年度は、「個人の資質を高める」ような「楽しい例会」にしたいと思っております。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・ガバナー事務所より、「トルコ、シリア大規模地震に関わる災害義援金のお願い」が届いています。 

 3/8 頃まで受け付けておりますのでご協力お願いいたします。。 

・当クラブの松本会員より入院お見舞いのお礼の手紙が届いています。 

  
 

・野尻 60周年幹事～60周年実行委員会でございます。第 2 回実行委員会を本日例会終了後この場で行い  

 ますので役員の方は出席お願いいたします。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～木村 青少年奉仕委員長  

✦ゲスト卓話 斜里高校地域みらい留学生 吉田 彩良さん 

◈木村 青少年奉仕委員長 

 本日のゲストの吉田 彩良さんのプロフィールを簡単に紹介させていただきます。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～それでこそロータリー 

５．委員会、その他の報告 ～村田副会長 

● 会  長： 元木 誠二  ● 副 会 長： 村田 均、高木 壽一  ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

《吉田さんのプロフィール》 

 斜里高校地域みらい留学生 2期生、吉田 彩良（よしだ さら）さん、3月で 17 歳になります。 

 在籍校は、東京都府中西高等学校で東京都国分寺市から来ました。 

 自然が好き！今しかできないことにチャレンジしたい！と、斜里高校に留学しました。 

 現在、男子バレー部マネージャーと茶華道部に所属。 

 とにかく、「挑戦したい」と前向きで、授業も、放課後も、プライベートも大忙しの吉田さんです。 

 

これから私が作ったビデオを 15分位見ていただきます。 

というのは、昨年の 3/23 にコーディネーターの山本 珠代さんの卓話を皆さん聞いたと思いますが、だい

たい一年くらい経っていますので忘れた方や見ていない方もいらっしゃるかもしれませんので、さわりの

部分を 15分くらいに編集しましたので見て下さい。  

 

 

 

 

 

 

  

◈吉田 彩良さん卓話《留学生の活動体験記》 

 皆さん、こんにちは 

それでは、これから卓話ということでお話しさせていただこうと思う 

のですけれども、この前、斜里高校で「学習経過発表会」と言って、 

一年間「知床学」という斜里高校オリジナルの、知床について何を 

学んできたのかというのをまとめて、町の方とか保護者の方を相手に 

発表する機会がありました。 

 その中で、スライドでの発表内容が、私がどのように過ごしてきた 

のかも入っているので、ちょうどいいのかなと思ったのでそのスライ 

ドを利用させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～下山 親睦副委員長 

・奥様誕生祝～鈴木会員 

 

 

▪本日出席～33 名中 19名出席（出席率：57.5％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 3/8（水）第 2895回例会 産業会館 2F   

                                        

                                                                                                                                                                                      

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見 出席・プロクラム委員長            

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


